



26/9/2010

## El Gobierno de Aragón no descarta actuar en la Estación Internacional de Canfranc para su reapertura como hotel

**El consejero de Obras Públicas, Urbanismo y Transporte, Alfonso Vicente, ha afirmado que la situación actual hace inviable el modelo de financiación establecido para la Estación Internacional de Canfranc. No obstante, no ha descartado que se realicen otro tipo de actuaciones para su reapertura como hotel.**

Zaragoza.- El consejero de Obras Públicas, Urbanismo y Transporte, Alfonso Vicente, ha recordado que ya se han ejecutado la 1ª y 2ª fase de la rehabilitación de la Estación Internacional de Canfranc, con una inversión cercana a los 9,5 millones de euros. Vicente ha afirmado que la situación actual hace inviable el modelo de financiación establecido, que se basaba en el desarrollo urbanístico de los suelos desafectados, por lo que cree necesario definir un nuevo marco de actuación. No obstante, Vicente no ha descartado que una vez finalizadas las actuaciones de consolidación del edificio, se realicen otro tipo de actuaciones como el acondicionamiento de su interior para su reapertura y uso como hotel.



Ya se han ejecutado la 1ª y 2ª fase de la rehabilitación de la Estación Internacional de Canfranc

En una respuesta parlamentaria a la diputada del PP Carmen Susín, ha afirmado que las obras realizadas hasta el momento han tenido por objetivo preservar la estación, eliminar el riesgo de derrumbe y asegurar estructuralmente el edificio.

Vicente ha reconocido que las obras de rehabilitación se están realizando de acuerdo a los trabajos definidos en el proyecto global "Adecuación y Rehabilitación de la Estación Internacional de Canfranc" del año 2003, incluyendo actualizaciones necesarias derivadas del tiempo transcurrido, obras adicionales motivadas por diferentes patologías detectadas, así como obras de consolidación de terreno en la cimentación de la estación.

[Cerrar] [Imprimir]

 Redacción |  Webmaster |  Sugerencias |  Widget |  RSS | 

Copyright © Actualidad Media 2001-2010

Actualidad Media S.L. CIF. B-99155533, C/ Ossau, 9, local 50003-Zaragoza Tfno. 902 104 191 Director: Roberto García Bermejo